
 

Stadt Arendsee (Altmark) 15. Mai 2019 
 
 

Niederschrift über die Sitzung des Ortschaftsrates Binde 
 
 
Datum: 29.04.2019 Beginn: 19:00 Uhr 
Ort: Dorfgemeinschaftshaus in Binde Ende: 19:45 Uhr 
 
Teilnehmer: 

Herr Andreas Beinroth  
Herr Kurt Gabriel  
Frau Antje Ryll  
 
Nicht anwesend: 

Herr Markus Neumann entschuldigt 
Herr Carsten Niemann entschuldigt 
Frau Simone Radtke entschuldigt 
 
 
Tagesordnung: 
 
1.  Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der feh-

lenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
2.  Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung, ggf. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung 
von zusätzlichen Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung 

3.  Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der Nieder-
schrift der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates vom 09.10.2018 

4.  Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 
09.10.2018 

5.  Einwohnerfragestunde 
6.  Beratung über den Haushalt 2019 
7.  Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
8.  Anfragen und Anregungen 
 
 
TOP 1: Eröffnung der Sitzung; Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der feh-
lenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
Der Ortsbürgermeister, Herr Gabriel, eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die Ord-
nungsmäßigkeit der Einladung und die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates werden festgestellt. 
Von sechs Mitgliedern des Ortschaftsrates sind zu Beginn der Sitzung drei anwesend, somit ist 
die Beschlussfähigkeit nicht gegeben. 
   
TOP 2: Entscheidung über Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Ta-
gesordnung, ggf. Beschlussfassung in öffentlicher Sitzung über die Behandlung von zu-
sätzlichen Tagesordnungspunkten in nicht öffentlicher Sitzung 
- entfällt - 
   
TOP 3: Entscheidung über Einwendungen zur Niederschrift und Feststellung der Nieder-
schrift der öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates vom 09.10.2018 
- entfällt - 
   
TOP 4: Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse vom 09.10.2018 
- entfällt - 
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TOP 5: Einwohnerfragestunde 
- entfällt - 
   
TOP 6: Beratung über den Haushalt 2019 
- entfällt - 
   
TOP 7: Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
Herr Gabriel informiert über folgende Angelegenheiten: 
 
- Die meisten angesprochenen Probleme aus dem Protokoll vom 09.10.2018 wurden 
  durch die Verwaltung nicht abgearbeitet. Das sind zum Beispiel die Straßenbeleuchtung 
  in Ritzleben. Zurzeit leuchten Sie am Tage und sind nachts aus. Der Brunnen in Ritzleben 
  wurde nicht erledigt.  
 
- Reinigung der Gosse vor dem Grundstück Nr. 2 in Binde. Nach Rücksprache mit der 
  Verwaltung soll die Reinigung in Zusammenarbeit mit dem Wirtschaftshof erfolgen. 
 
- Die Hinweisschilder und der Gehweg wurden erledigt. 
 
- Die Sanierung der Fußböden des Feuerwehrgerätehauses wurde nicht im Haushalt 2019 
  aufgenommen. Eventuell soll hierfür die die Rücklage mit genutzt werden. Die Bänke 
  für die Trauerhalle können gekauft werden. 
 
- Das Mähen vor dem Dorfgemeinschaftshaus ist auch wieder nicht erfolgt. 
 
- In der Bushaltestelle fehlt eine Scheibe. Die Umsetzung der anderen Bushaltestelle 
  ist auch noch nicht erfolgt. 
 
- Schneiden der Hecke hinter dem Feuerwehrgerätehaus. Hier könnte es in Zukunft 
  Probleme mit dem anliegenden Eigentümer geben.  
 
- Herr Beinroth: Die eine Garage wird jetzt wieder durch die Feuerwehr genutzt. Das 
  Problem mit den beiden anderen Garagen ist immer noch nicht geklärt. 
  - Liegenschaften – 
 
- Frau Ryll: Auf dem Dach der Trauerhalle in Ritzleben hängen die Bäume des Nachbar- 
  grundstückes, diese müssten unbedingt geschnitten werden. 
 
- Der Ortschaftsrat berät über die Verteilung der Ortschaftsmittel und schlägt folgende 
  Verteilung vor: 
 
   - 200,00 €  Gratulation Senioren 
   - 500,00 €  Weihnachtsfeier 
   - 100,00 €  Dorffest in Ritzleben (Maibaum aufstellen) 
   - 100,00 €  Dorffest in Binde (Maibaum aufstellen) 
   - 600,00 €  Entwicklung der dörflichen Gemeinschaft 
 
- Herr Gabriel informiert darüber, dass die Kirche angefragt hat, ob sie in ihre kirchlichen 
  Veranstaltungen im Dorfgemeinschaftshaus durchführen können. Herr Gabriel hat dem 
  zugestimmt. Eine finanzielle Regelung muss noch geklärt werden. 
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- Herr Gabriel merkt an, dass eine Information durch die Verwaltung bei Grundstücks- 
  verkäufen im Nachhinein nicht mehr notwendig ist. Eigentlich müsste eine Information 
  an den Ortsbürgermeister vor einem Verkauf erfolgen. 
  - Liegenschaften - 
   
TOP 8: Anfragen und Anregungen 
- entfällt - 
   
 
 
 
 
 
 
gez. Gabriel 

 
 
 
 
gez. Sonntag 

Ortsbürgermeister Protokollantin 
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